

# 看護部

---

## ICU・ECU

当院の集中治療部は、救命救急センター開設に伴い2013年より救命救急センター集中治療室（ECU）10床と一般集中治療室（ICU）8床となりました。

ECUは、主に重症の救急患者さんの受け入れを行っています。診療科としては、心臓血管外科・脳神経外科・総合内科など診療科も多岐に渡っています。夜間の緊急入院も多く、24時間いつでも重症患者さんの受け入れを実施しています。

ICUは、ハイリスクの術後の患者さんや一般病棟での容態悪化患者さんの受け入れをしています。診療科としては、予定手術患者さんは心臓血管外科・脳神経外科・リスクの高い外科手術後を主に受けています。病棟での容態悪化患者さんの受け入れは、24時間いつでも受け入れており病棟看護師とも協力し、素早く受け入れる努力をしています。

診療体制も集中治療専門医，集中ケア認定看護師，看護師，薬剤師，理学療法士，臨床工学技士，栄養士と協力し，各々の専門性を生かしたチーム医療を実践しています。

また、心身の危機的状況にある患者さん及びご家族への支援は、看護師の重要な役割となっており、主治医・集中治療医・看護師で治療方針・ケア方針を検討し、積極的に行うようにしています。